

Patroli Habema Satgas Yonif 501 Kostrad: Harmoni Keamanan dan Kepedulian di Susumuk

Jurnal Agung - PAPUA.MATAPUBLIK.CO.ID

Jan 1, 2025 - 22:32



PAPUA- Memasuki tahun baru 2025, Satgas Yonif Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad terus membuktikan peran ganda TNI di Papua Barat Daya. Pada Rabu (1/1/2025), Tim Patroli Satgas Yonif 501 Kostrad melaksanakan pengamanan wilayah Kampung Susumuk, Distrik Aifat, sambil membagikan paket sembako kepada warga. Langkah ini menunjukkan bahwa TNI tidak hanya berperan dalam

menjaga keamanan, tetapi juga aktif mendukung kesejahteraan masyarakat.

Kepedulian di Tengah Pengamanan

Dipimpin oleh Komandan Satgas Yonif 501 Kostrad, Letkol Inf Yakhya Wisnu Arianto, patroli ini dirancang untuk mengamankan wilayah sekaligus menjalin hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat setempat. Interaksi yang hangat dan harmonis terjadi saat para prajurit membagikan sembako kepada warga yang ditemui di sepanjang rute patroli.

Bapak Antonius Tabuni, salah satu warga yang menerima bantuan, menyampaikan rasa syukur dan terima kasihnya. "Puji Tuhan, terima kasih Komandan 501 atas sembakonya. Tuhan memberkati," ujarnya penuh semangat.

Menghadirkan Senyum di Susumuk

Kegembiraan warga Susumuk terpancar jelas dari senyum lebar dan tawa yang hangat. Bagi mereka, kehadiran TNI bukan hanya memberikan rasa aman, tetapi juga meringankan kebutuhan hidup sehari-hari. Dengan tetap mengutamakan prosedur keamanan, para prajurit berhasil menciptakan suasana penuh kebersamaan di tengah tugas mereka.

Dukungan Nyata untuk Papua

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif ini. "Pembagian sembako oleh Satgas Yonif 501 Kostrad adalah bentuk nyata kepedulian TNI terhadap kebutuhan dasar masyarakat. Ini adalah bagian dari upaya percepatan pembangunan dan menciptakan Papua yang lebih sejahtera," ungkapnya.

TNI untuk Papua yang Lebih Baik

Kegiatan seperti ini menjadi pengingat bahwa peran TNI tidak hanya terbatas pada tugas militer, tetapi juga mendukung pembangunan sosial dan ekonomi di wilayah tugas. Dengan pendekatan yang profesional, responsif, dan humanis, Satgas Yonif 501 Kostrad terus menunjukkan komitmen untuk mewujudkan Papua Barat Daya yang aman, damai, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho